



Nikmati Keindahan Wilayah Jepang Berbentuk Naga yang Menjadi Tempat Pelarian Warga Tokyo untuk Bersantai

Description

Kagoshima, prefektur yang melingkupi ujung selatan pulau Kyushu Jepang, dikenal dengan keindahan alamnya yang luar biasa. Kawasan ini juga terkenal dengan gunung berapi aktifnya, Sakurajima, dan pohon kamper raksasa berusia 1.500 tahun. Tidak hanya itu, Kagoshima juga menjadi inspirasi bagi karya seni yang luar biasa, seperti tempat yang dijadikan referensi oleh sutradara Hayao Miyazaki untuk film animasinya yang terkenal, "Princess Mononoke."

Meskipun Kagoshima belum sepopuler Tokyo atau Kyoto, kawasan ini tetap menarik banyak pengunjung, terutama dari dalam negeri dan Asia. Penggemar sejarah juga akan menemukan banyak hal menarik di Kagoshima, termasuk sebagai tempat kelahiran Saigo Takamori, yang dikenal sebagai samurai terakhir. Selain itu, klan Shimadzu yang berasal dari Kagoshima juga memainkan peran penting dalam perdagangan dengan Kerajaan Ryukyu dan pertukaran teknologi dengan Inggris selama periode Edo.

Sengan-en, sebuah vila milik klan Shimadzu yang dibangun pada tahun 1658 di Kota Kagoshima, sekarang menjadi museum yang menampilkan taman yang indah dan istana. Selain itu, di sebelah selatan Kagoshima terdapat serangkaian pulau-pulau yang menakjubkan, termasuk Tanegashima, Yakushima, dan rantai Amami dengan terumbu karang yang indah.

Untuk para pelancong yang mencari destinasi yang belum terlalu ramai oleh wisatawan asing, Kagoshima adalah pilihan yang sempurna. Kawasan ini menyajikan keindahan alam yang menakjubkan, sejarah yang kaya, dan berbagai tempat menarik yang layak untuk dikunjungi. Jika Anda tertarik untuk menjelajahi tempat yang belum terlalu terkenal namun menawarkan pengalaman wisata yang tak terlupakan, Kagoshima patut untuk dikunjungi.

Sebagai tempat yang belum terlalu dikunjungi oleh wisatawan barat, Kagoshima menawarkan pengalaman yang lebih autentik dan terhindar dari kerumunan. Bagi para penggemar alam, sejarah, dan budaya Jepang, Kagoshima adalah destinasi yang menarik untuk dijelajahi. Jadi, jangan ragu untuk memasukkan Kagoshima ke dalam daftar perjalanan Anda berikutnya!

Ringkasan

Artikel ini membahas tentang Prefektur Kagoshima di ujung selatan pulau Kyushu, Jepang, yang terkenal dengan gunung berapi aktif Sakurajima dan keindahan alamnya yang menginspirasi seni. Prefektur ini juga memiliki sejarah yang menarik sebagai tempat lahirnya Saigo Takamori, samurai terakhir Jepang, serta klan Shimadzu yang memainkan peran penting dalam revolusi industri Jepang. Kagoshima juga menjadi tujuan wisata yang menarik bagi para pengunjung Asia yang ingin mengeksplorasi pulau-pulau dan mengunjungi desa keramik Miyama. Kagoshima masih menarik perhatian terutama pengunjung Jepang dan Asia, berbeda dengan Tokyo dan Kyoto yang ramai oleh turis Barat.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark